



## ■ El Bicentenario mal hecho

Con grandes deficiencias en su pavimentación y el desalojo de aguas pluviales, fue inaugurada la Primera Etapa del Viaducto Bicentenario, donde por cierto, ya ocurrió el primer accidente, cuando una combi se estrelló contra las barras de protección que coloca la gente del gobierno del Estado de México cuando va el gobernador. El ejecutivo mexiquense, Enrique Peña Nieto, aprovechó la ocasión para justificar la concesión de esta obra y su cobro a los automovilistas, afirmando que el gobierno se ve rebasado en su presupuesto para realizar este tipo de vialidades. La que sí aprovechó la disposición de la empresa OHL, fue la presidenta municipal de Naucalpan, Azucena Olivares, pues les pidió que contribuyeran construyendo en Naucalpan, jardines con alumbrado de celdas solares, y un parque lineal a lo largo de los 24 kilómetros del Viaducto Elevado que pasa por Naucalpan. La presidenta municipal, Azucena Olivares, afirmó que la inauguración de la primera etapa del Viaducto Bicentenario es una vialidad vanguardista que distingue a Naucalpan como una ciudad avanzada, la ciudad ecológica del Siglo XXI, y da pie al trabajo conjunto para elevar la calidad de vida de los ciudadanos. Junto al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, que inauguró la nueva arteria, la alcaldesa señaló que este Viaducto Elevado Bicentenario contribuirá a aminorar los tiempos de traslado y con ello las emisiones contaminantes que se generan al circular sobre Periférico, ya que precisó se recorrerán sus 4.2 kilómetros de longitud en cinco minutos y no en 30 como se hacía anteriormente. Parece que la alcaldesa, Azucena Olivares, está consciente de que no hay vuelta de hoja y lo mejor es ver el lado positivo de la obra.

### Poco claro

Lo que no ha quedado claro, es el comentario hecho por el gobierno estatal, a través del secretario de Comunicaciones y Transpor-

tes, Gerardo Ruiz Esparza, y por el dueño de la empresa, respecto que esta obra pasará a ras de tierra, a un lado de donde se encuentran las Torres de Satélite, ¿será que van a sacrificar una parte de la vialidad que va de norte a sur? Porque no vemos por donde más se construirá la obra vial, pues en ambos lados hay comercios y sería muy difícil y caro indemnizarlos para que despejen esa zona.

### Recomendación

Debido a que la delincuencia organizada continúa haciendo llamadas telefónicas a la ciudadanía mexiquense para extorsionar-

la telefónicamente, la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) emitió a los 125 presidentes municipales una alerta para que no sean sorprendidos por las bandas de delincuentes. De acuerdo a informes internos de la Agencia, este año la corporación policiaca tomó conocimiento de que a algunos ex ediles se les exigían hasta 30 mil dólares mensuales, a cambio de "protección", o de no desarrollar actos en contra de la sociedad en sus demarcaciones. Los llamados de fraude se realizan en su mayoría desde el interior de penales de la Ciudad de México, Zacatecas, San Luis Potosí, Tamaulipas y Chiapas, por citar algunos puntos de la República Mexicana, desde donde se exigieron diversas cantidades de dinero que tenían que ser depositadas en cuentas bancarias de los propios detenidos o sus familiares.

### Goza de cabal salud

Ante los rumores de que el presidente municipal de Tlalnepantla estaba enfermo de cáncer, nos dimos a la tarea de preguntarle qué hay de cierto, y nos comentó que este rumor se viene dando desde que estuvo en campaña, ya que bajó mucho de peso. Afirmó que goza de cabal salud a sus 55 años, y que si alguien lo duda lo invita a correr con él los 10 kilómetros que a diario recorre

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>22.09.2009</b>	Sección <b>Deportes</b>	Página <b>21</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

para mantenerse sano, y que no nada más descarta el cáncer, sino hasta una gripa. En cuanto a lo publicado por algunos medios, de que en Tlalnepantla el que manda es Rubén Mendoza Ayala, Arturo Ugalde Meneses dijo que "en el municipio manda el cabildo, y que no se les olvide que este cuerpo edilicio lo encabezo yo".

## **Bloqueo**

Luego del bloqueo de la Avenida Central en Ecatepec, realizado por un grupo de vecinos de Jardines de Cerro Gordo, por la falta de

agua en su colonia, el gobierno municipal informó que en las últimas semanas se ha registrado escasez del líquido, principalmente en la Quinta zona del municipio, donde se ubica dicha comunidad, debido a la disminución del caudal que se recibe por parte del Sistema Cutzamala, dependiente de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**. Federico Vázquez Gómez, director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), informó que en esa zona se distribuye el agua por tandeo y que al dialogar con los vecinos, se acordó que ayer y hoy se suministraría el líquido a través de la red, y que en los demás días se intensificará el reparto a través de

pipas con las que cuenta el organismo.



**Arturo Ugalde Meneses**